

Herzlichen Glückwunsch der IG Metall zum 125. Geburtstag! Gratulation zu vielen Jahren sehr guter Arbeit und dem unermüdlichen Einsatz für ihre Mitglieder und alle Arbeitnehmer. Respekt und Hochachtung für einen großen Anteil an den Veränderungen unserer Gesellschaft in den letzten Jahrzehnten.

Auch heute braucht man noch starke Gewerkschaften wie die IG Metall, die sich in der schnell veränderten Arbeitswelt für die Belange der Arbeitnehmer/innen einsetzen.

Für die Zukunft wünsche ich der IG Metall weiterhin alles Gute und ein glückliches Händchen bei der Gestaltung der kommenden großen Aufgaben, wie zum Beispiel der Ausbildung und Integration von Flüchtlingen in unser Arbeitsleben.



Anja Brugger

*Bundesliga-Handballerin
Frisch Auf Göppingen*